

Berühmter Popstar - Russischer Sänger mit dem Spitznamen „Mot“
in Aschgabat

Die Konzerte internationaler Popstars im Sportkomplex der Winterspiele wurden am 28. Dezember mit der mitreißenden Musik des russischen Sängers Matvey Melnikov, bekannt unter dem Künstlernamen „Mot“, fortgesetzt. Matvey Melnikov, berühmt für seine herausragenden Werke im Rap- und Hip-Hop-Genre, gab sein Debüt auf der turkmenischen Bühne. Sein Konzert wurde zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Musikfans.

Matvey Melnikov, geboren 1990 in der Region Krasnodar in der Russischen Föderation, wurde von seinen Eltern schon früh zum Musizieren ermutigt. Dank ihrer Unterstützung sang er in verschiedenen Musikgruppen. Sein erfolgreicher Schul- und Hochschulabschluss mit hervorragenden Noten zeugt von seinem großen Talent. Mit seiner Intelligenz und seiner Leidenschaft für Musik erlangte er großen Ruhm in der Kunstwelt.

Die Lieder „Soprano“, „Solo“ und „Mama ya v Dubai“, die dem Sänger zu Ruhm verhalfen, sorgten beim Publikum für große Begeisterung. Lieder wie „Kapkan“, „Portret“ und „Peremeny — eto krasivo“ wurden ebenfalls begeistert aufgenommen. Die Lieder „Sharady“ und „Sluchaynosti ne sluchayny“ führen derzeit die internationalen Musikcharts an. Dieser großartige Unterhaltungsabend hinterließ bei den Anwesenden einen unvergesslichen Eindruck.

«THE ASHGABAT TIMES».